

Cuba rend hommage à Fidel Castro Ruz à l'occasion du septième anniversaire de son départ physique



La Havane, 25 novembre (RHC) Cuba rend hommage ce samedi au leader historique de la Révolution, Fidel Castro Ruz (1926-2016), avec de multiples hommages dédiés à évoquer son héritage, à l'occasion du septième anniversaire de sa disparition physique.

Des expositions photographiques, des conférences, des présentations de livres et des événements publics organisés au cours de ces semaines témoignent de la présence vivante parmi le peuple de l'architecte et principal guide du processus de transformation qui anime le pays depuis plus de six décennies.

Les institutions culturelles se sont également jointes aux hommages rendus au leader historique avec la table ronde "Hart's Vision of Fidel", organisée par le bureau du programme Cuban Martí.

Le dialogue a été animé par des intellectuels prestigieux tels que le directeur de la Casa de las Américas, Abel Prieto, le directeur du Bureau du programme Martiano, Eduardo Torres Cuevas, et les écrivains et chercheurs Pedro Pablo Rodríguez et Eloísa Carrera, veuve d'Armando Hart.

Pour évoquer Fidel, les intervenants ont parlé de l'œuvre et de la pensée de Hart et de sa fidélité inconditionnelle aux principes révolutionnaires et fidélistes.

Ce samedi, une soirée politique et culturelle aura lieu sur les marches de l'Université de La Havane, où le jeune avocat a consolidé sa formation martienne et révolutionnaire.

En tant que fondateur du premier État socialiste de l'hémisphère occidental, le leader historique cubain a conçu, guidé et mis en œuvre une politique étrangère d'indépendance claire et d'extension mondiale, ainsi qu'un enseignement internationaliste.

En outre, il a promu à l'échelle mondiale la lutte du tiers-monde contre l'ordre économique mondial actuel, en particulier la dette extérieure, le gaspillage des ressources pour les dépenses militaires et la mondialisation néolibérale.

Il a préconisé une politique de solidarité entre les opprimés et de respect de la souveraineté au sein du Mouvement des non-alignés (MNA), dont Cuba a été l'un des membres fondateurs en 1961.

Son rôle dans la consolidation du processus révolutionnaire, les transformations économiques et sociales du pays, le développement de l'éducation, de la santé, du sport, de la culture et de la science, la confrontation avec les agressions américaines et l'appel à l'unité de la région ont fait de lui un symbole universel de la résistance (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/340385-cuba-rend-hommage-a-fidel-castro-ruz-a-loccasion-du-septieme-anniversaire-de-son-depart-physique>



Radio Habana Cuba